Bürgermeister Anton Drexler ist das neue Ehrenmitglied der Schützen

Jahresversammlung mit Ehrungen – Markus Groß der dritte Schützenmeister

Geraszell. (wes) Bei der Jahresversammlung der Geraszeller Schützen, Gemeinde Wiesenfelden, haben die beiden Schützenmeister Armin Groß und Helmut Weber die Jahres- und Vereinsmeister geehrt. Zuvor gab es noch das traditionelle Rehragout-Essen.

n

im ur" in

egleiind

ine

eg-

ei-

at-Die

ien

lar.

Jahresmeister 2018 wurden Klaus Weinzierl (Schützen-A) und Christian Stahl (Schützen-B). Sie erhielten Ehren-Anstecknadeln und die Jungschützin Elena Groß eine Glasehrengabe.

Als Vereinsmeister 2018 wurden mit Ehrennadeln geehrt: im Luftgewehrschießen bei den A-Schützen Helmut Weber, bei den B-Schützen Andreas Weinzierl, bei den Schülern Manuela Groß und bei den Schülern Elena Groß. Siegreich bei der Luftpistole war Karl Hermann.

Drei Mitglieder sind schon 40 Jahre lang im Verein

Von Sektionsschützenmeister Richard Feigl wurden für langjährige Mitgliedschaft beim Schützengau Straubing-Bogen folgende Mitglieder mit Ehrenzeichen und Urkunden ausgezeichnet: für 20 Jahre Mitgliedschaft Matthias Edenhofer, Renate Räß und Ulrike Althammer. Für 30 Jahre Mitgliedschaft Markus Groß, Erwin Lanzinger und Helmut Stöberl. Für 40 Jahre Mitgliedschaft Josef Prommersberger, Eberhard Räß und Josef Schießl.

Der Bayerische Sportschützenbund verlieh Ehrenzeichen für 25 Jahre Mitgliedschaft an Renate Schambeck, Gisela Palzer und Andrea Weinzierl.

Die anschließenden Berichte der Vorstandsmitglieder waren durchweg erfreulich. Schützenmeister Armin Groß freute sich über das große Engagement aller Aktiven. Besonders lobende Worte fand er für die Frauen des Vereins. Auch die Mitgliederzahl sei wieder angestiegen, sie liegt bei 143 Mitgliedern (18 Schüler, fünf Jugendliche, 40 Frauen und 80 Herren).

Schriftführerin Andrea Crämer ließ das vergangene Jahr Revue pas-



Die Jahres- und Vereinsmeister, die geehrten langjährigen Mitglieder, die Schützenmeister, der Gauschützenmeister und Ehrenmitglied Anton Drexler.

sieren: Besondere Ereignisse waren die Teilnahmen am Gauschützentag in Landshut, an den Veranstaltungen der Patenvereine und am Fronleichnamsfest. Zeichen der Geselligkeit waren der Rosenmontagsball, das Bockbierfest, Floriansfest und die Meisterschaftsfeiern.

Als sportliche Leistungen wurden der Klassenerhalt der drei Sportmannschaften, die Meisterschaft der Jugendmannschaft, das gute Abschneiden der Damen bei der Sektionsmeisterschaft und beim Sportleiterschießen hervorgehoben.

Das Darlehen, das beim Bau des neuen Schützenheimes erforderlich geworden war, konnte wieder spürbar getilgt werden.

Vorausschauende Vereinsleitung gewürdigt

Bürgermeister Anton Drexler würdigte die vorausschauende Vereinsleitung über viele Jahre hinweg. Insbesondere dankte er Armin Groß für die inzwischen 14-jährige Arbeit als Schützenmeister. Hervorragendes wurde geleistet, sei es beim Neubau des Schützenheims, bei der Gestaltung überregionaler Veranstaltungen oder bei der Jugendarbeit.

Satzung wurde für dritten Schützenmeister geändert

Die Kassenprüfer stellten vorbildliche Kassenführung fest. Vom bisherigen Vorstand wurden Schützenmeister Armin Groß, Schriftführerin Andrea Crämer, die Kassiererinnen Anneliese Schütz und Beatrix Schlecht, die Fahnenjunker Tobias Weber und Christoph Weinzierl und die Kassenprüfer Josef Vogl und Andrea Crämer wiedergewählt.

Der erste Schützenmeister machte seine Wiederwahl davon abhängig, dass ein neuer dritter Schützenmeister seine Arbeit mit unterstüt-

ze. Deshalb war eine Satzungsänderung notwendig, der die Mitglieder einstimmig zustimmten.

Neuer dritter Schützenmeister wurde Markus Groß.

Zweiter Schützenmeister ist Walter Althammer

Der bisherige zweite Schützenmeister Helmut Weber stellte sich nicht mehr zur Wahl. Neu gewählt wurde Walter Althammer.

Zum Sportleiter wurde Christian Stahl gewählt, zu Jugendleitern Hermann Karl und Christian Weinzierl sowie zu Ausschussmitgliedern Helmut Weber, Alfons Schütz, Josef Vogl, Nadine Hecht, Martin Schütz, Klaus Wagner, Manuela Groß und Max Höcherl.

Abschließend ernannte der Vorsitzende Anton Drexler für seine besonderen Verdienste für den Schützenverein Geraszell zum Ehrenmitglied.

n